

Problema de la deuda se agrava

Naciones Unidas, Agosto 15 (UPI). El problema de la deuda externa se ha agravado recientemente en forma alarmante al haber empezado a subir nuevamente las tasas de interés en los mercados crediticios internacionales, dice un documento de la CEPAL presentado ante una reunión de expertos que sesiona en las Naciones Unidas.

La Comisión Económica para América latina y el Caribe agrega que salta a la vista que el plan que lleva el nombre del secretario del Tesoro de los Estados Uni-

dos, James R. Baker "casi dos años después de haber sido dado a conocer, no ha logrado suministrar los elementos necesarios para administrar en forma coherente el problema de la deuda".

Sobre los intereses indica que la tasa de Londres o Libor, que había descendido a algo menos del 6 por ciento a fines de 1986, subió a un 7,5 por ciento a mediados de 1987.

Esta alza "ha anulado con creces las ganancias que los países habían logrado mediante la negociación de recargos inferiores (spreads)".

Indica que si las tasas siguen aumentando "el costo nominal del servicio de deudas".

—Pasa a la página 22—



ANTE EL PUBLICO. San Diego, agosto 15 (AP-cablefoto). Bassi, uno de los dos pandas gigantes del Zoológico de San Die-

go, actúa para el público. Al final del día, voceros del zoológico dijeron, que por lo menos unas seis mil personas habrían aplaudido los números de los pandas.

No esperan protestas por visita del Papa a EU

Washington, agosto 15 (AP). Funcionarios de la Iglesia Católica que tienen a su cargo la planificación de la visita del Papa Juan Pablo II a Estados Unidos dijeron hoy que no esperan grandes protestas en su gira por nueve ciudades.

"Creo que verá pocas personas con pancartas", dijo el arzobispo de St. Louis, John L. May, presidente de la Conferencia Nacional de Obispos Católicos. "Es el estilo norte-

—Pasa a la página 11—

Policía de Sudáfrica arresta 78 funcionarios

Johannesburgo, Sudáfrica, agosto 15 (AP). La policía dijo que 78 funcionarios y miembros del sindicato de mineros negros en huelga fueron arrestados hoy por cargos que incluyen el de subversión y confabulación para matar

rompe-huelgas. La redada, de la que informó primero el Sindicato Nacional de Mineros y confirmada luego por la Comisaría Central de la Policía, constituye la ope-

—Pasa a la página 12—



INICIA PRACTICAS. Hilversum, Holanda, agosto 15 (AP-cablefoto). Seve Ballesteros, campeón español de golf, inicia sus prácticas para participar en el Torneo Internacional de este deporte, patrocinado por KLM. En primer plano, un gato parece sorprendido ante la pelota. Ballesteros es uno de los favoritos para conquistar el título este año.

Renuncian todos los ministros dominicanos

Santo Domingo, agosto 15 (AP). Ya fueron recibidas las renuncias todos los ministros y viceministros del gabinete del presidente dominicano Joaquín Balaguer después que el domingo el Mandatario de este país así lo demandara

para "reestructurar su gobierno". La medida de Balaguer, de 80 años, tomó por sorpresa a dirigentes políticos, en vista de que esta es la primera vez en la histo-

—Pasa a la página 22—



GANAN CONCURSO. Bangkok, agosto 15 (AP-cablefoto). Pornpoj Premtun, de 26 años, en su último intento, hala un camión de cuatro toneladas de peso y gana el concurso de fuerza en esta especialidad. La prueba consistió en halar, una distancia de 15 metros el pesado camión y sólo él lo logró, adjudicándose un premio de 5,000 baht, equivalentes a casi 200 dólares.

Más de 300 personas intoxicadas en la India

Bombay, India, agosto 15 (AP). Más de 300 personas, incluso 240 niños, continuaban internadas hoy en dos hospitales después de comer ayer dulces de leche contaminados durante un festival anual hindú, dijeron la policía y fuentes de los hospitales.

La policía de Bombay, V.K. Saraf, dijo a The Associated Press que 473 personas, incluso 345 niños, tuvieron que ser hospitalizados ayer víctimas de convulsiones después de comer los dulces.

La policía selló tres tiendas de los hospitales.

—Pasa a la página 12—

Rusos contra presencia de los EU en el Pérsico

Moscú, agosto 15 (AP). Los Estados Unidos están concentrando su poderío militar en el Golfo Pérsico con la intención de "establecer el dominio norteamericano en la región", dijo hoy la agencia oficial de noticias soviética TASS. El diario del gobierno Sovetskaya Rossia infor-

ma también que los Estados Unidos desean que sus aliados envíen barreminas a la estratégica región, fundamentalmente para demostrar al pueblo norteamericano que no están políticamente aislados en su decisión de escoltar pe-

—Pasa a la página 12—

Incrementase número de turistas hacia EU

Washington, agosto 15 (UPI). El gobierno elevó su estimación de los visitantes extranjeros a Estados Unidos un 15 por ciento en base a nuevos datos que añaden 3.3 millones de turistas mexicanos a las cifras anteriores, dijo hoy el Departamento de Comercio.

El incremento del 15 por ciento representa el número de mexicanos que pasaron entre una y tres noches en Estados Unidos en 1986, afirmó Harvey Shields, analista de mercado de la Administración de Viajes y Turismo del Departamento de Comercio.

Anteriormente el gobierno

—Pasa a la página 11—

Desnutrición aumenta en los países de A.L.

Lima, agosto 15 (AP). La cifra de desnutridos, cuya población se eleva a 400 millones de habitantes, subió de 52 a 55 millones entre 1983 y 1985, dijo el coordinador de la junta del Acuerdo de Cartagena, Jaime Salazar Montoya.

Salazar hizo una exposición ante los directores nacionales de 21 países y representantes de once organismos internacionales, al abrir un encuentro de administradores de programas alimentarios nacionales de América Latina y el Caribe, en la sede del Grupo Andino en Lima.

En la misma reunión, Arturo Goetz, funcionario del Comité de Acción para la Seguridad Alimentaria Regional (CASAR), que forma parte del Sistema Económico Latinoamericano (SELA), dijo que los países de la región

invierten anualmente 6,000 millones de dólares para aliviar las urgencias de sectores populares que sufren los peores efectos de la crisis.

Goetz añadió que es necesario "reafirmar la voluntad política de apoyo a los programas de asistencia alimentaria, frente a los criterios del Fondo Monetario Internacional (FMI) que considera esa ayuda como un factor de agravamiento del déficit fiscal".

Anunció a continuación que el SELA "promoverá un intercambio de experiencias entre los directores nacionales participantes con el objeto de conocer qué criterios fueron más exitosos, qué problemas hubo, cuáles fueron los costos y el impacto de los programas de asistencia

—Pasa a la página 13—